



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Luis Sanz: «A la Justicia no se le dota de medios para que no sea tan incómoda para el poder político»

"La justicia, sobre todo la penal y la contencioso-administrativa, es incómoda para el poder político porque es una fuente de control. Por eso, no se le dota de medios, para que no sea tan incómoda". Así lo declara a *Economist & Jurist* **Luis Sanz**, magistrado de la Audiencia Provincial de Madrid, profesor universitario y miembro de la Asociación Judicial Francisco de Vitoria (AJFV) y de la Plataforma Cívica por la Independencia Judicial, muy activo en redes sociales, donde se le conoce con el seudónimo de "[MagistraThor](#)".

En esta entrevista con el director general de *Economist & Jurist Group*, **Pablo Capel Dorado**, aborda diferentes asuntos de actualidad, entre ellos la escasez de medios de la Administración de Justicia. También conversan sobre el bloqueo del [Consejo General del Poder Judicial \(CGPJ\)](#) y qué procede primero, si renovar o reformar; así como de la [justicia tardía](#) o la ley de [amnistía](#).

Este magistrado denuncia la escasez de medios que sufre la Administración de Justicia, tant ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |